



## 天草郡市音楽会出場 4年生

11月16日(水)に行われた天草郡市音楽会に4年生が出場しました。「あなたにありがとう」「いただきます!」の2曲を、歌詞の内容が伝わるように「感謝」の心を込めて歌いました。とてもステキな表情で楽しく歌っていました。

合唱を聴かれた方から「楽しそうに歌っていましたね」「かわいかった」など、子どもたちのがんばりを褒めていただきました。大きなステージで歌ったことは、子どもたちにとって大きな自信となりました。



【天草郡市音楽会 in 天草市民センター】

## 授業参観・学級懇談会ありがとうございました



【3年生：まんじゅうづくり】



【4年生：1/2成人式 つなしの会】

11月26日(土)には、授業参観と学級懇談会、4年生は「つなしの会」が行われました。「つなしの会」には、龍ヶ岳町更生保護女性会・龍ヶ岳民生児童委員協議会の皆様にも出席いただきました。一人一人にお祝いの「色紙」と幸福の鈴と呼ばれる「ベビーマラカス」をプレゼントしていただきました。3年生は「龍ヶ岳の名物を使って料理を作ろう」ということで、饅頭作りに挑戦しました。北垣水産さんの「ちりめんじゃこ」と梅肉ポークの「ソーセージ」を中の具材に使い、おいしい饅頭を完成させました。他の学年も国語や家庭科など、自分の考えを分かりやすく伝える「友だちと意見を交流する」など、成長した姿を観ていただきました。

また、懇談会は「親の学びプログラム」を行い、子どもにかける「言葉」について保護者の方々と一緒に考えることができました。たくさんの方々に参加していただきありがとうございました。



## かわいいチューリップが咲きますように

12月2日(金)に民生児童委員の皆様と更生保護女性会の皆様のご指導を受け、4年生がチューリップの球根を植えました。来年度の1年生が入学する頃には、たくさんかわいいチューリップが咲くことでしょう。楽しみです。大切に育てていきます。

裏面もご覧ください

# 町探検 in 高戸・樋島 2年生



【高戸：北垣水産】



【樋島：松永精肉・鮮魚店】



【樋島：江郷商店】

龍ヶ岳町には、子どもたちの学びを豊かにする生きた教材がたくさんあります。地域の方々と  
の交流をとおして、子どもたちには、①人と関わる力 ②自分の未来を切り拓く力 ③人を思いや  
る心 ④感動する心 ⑤故郷を愛する心などが育つと言われます。

2年生は町探検で、11月17日(木)には高戸地区の北垣水産、11月28日(月)には樋島  
地区のよしやホテルきらら停、桑原豆腐店、江郷商店、松永精肉・鮮魚店、松岡味噌・醤油店に行  
きました。

北垣水産ではちりめんじゃこ漁の様子を聞き、よしやホテルきらら停ではお客を迎える準備の  
様子を見学し、桑原豆腐店、江郷商店、松永精肉・鮮魚店、松岡味噌・醤油店ではお店の人の工夫  
や苦労を学びました。2年ぶりの町探検となりましたが、対応をしていただきありがとうございました。  
今回の探検で龍ヶ岳のことをたくさん学び、自分たちのふるさと龍ヶ岳町のことをもっ  
ともっと大好きになったことだと思います。



【「むじな」のワンシーン】



【人形とのふれあいタイム】

## いきいき芸術体験教室 「清和文楽」

12月12日(月)に龍ヶ岳中学校の体育館で「いき  
いき芸術体験教室『清和文楽』」がありました。

清和文楽の里協会の方による「むじな」「雪おんな  
船頭小屋の段」の人形浄瑠璃を観ました。一体を3人で  
操り、その人形の表情と動きに引きつけられました。そ  
して人形遣いと、太夫(台詞を言う人)、三味線の絶妙  
なバランスも素晴らしいものでした。子どもたちも夢  
中になって観ていました。「雪おんな」は劇の1/3程  
度だったので「続きが観たい」と言う子どももいまし  
た。最後には、実際に人形に触れることができました。

日本を代表する舞台芸術である「文楽」に触れるこ  
とができ、よい体験となりました。



1月の主の行事

### 事故やケガに気をつけて 楽しい冬休みを!!

子どもたちが楽しみにしている冬休みが始まります。クリ  
スマスやお正月などの行事があり、人の動きも多くなりま  
す。それに伴い、帰省客等で交通量も増えます。事故やケガ  
に気をつけて楽しい冬休みを過ごしてほしいと思います。1  
月10日(火)元気に笑顔で登校してくるのを待っています。

10	火	3学期始業式 大掃除
12	木	児童集会(3学期の目標発表)
17	火	火災避難訓練
20	金	中学校体験入学
28	土	学習発表会

学校のホームページもご覧ください。